

VITRY-EN-ARTOIS

Vendredi 24 Mai 2024

JEUX OLYMPIQUES - ALLUMAGE DE LA FLAMME

Intervention Pierre GEORGET
Maire & Président de la Communauté de Communes
OSARTIS - MARQUION

**Chères Vitryennes, Chers Vitryens,
Chers Sportifs,
Chers Invités et Chers Amis,**

Au nom du Conseil Municipal, je vous remercie de votre mobilisation, depuis ces derniers jours, pour cet événement sportif, qui marque une fois de plus l'histoire et le dynamisme de notre charmante commune de VITRY-EN-ARTOIS.

Cette grande fête du sport va faire rêver la planète entière et notre Pays va devenir pendant ces prochains mois, le cœur du monde Olympique et Paralympique, labélisé dans notre commune « Terre de Jeux ».

Comment sur votre territoire, exister et capter la lumière, dans l'ombre envahissante des Jeux Olympiques ?

D'abord, d'avoir à nos côtés des sportifs de haut niveau, par les présences de :

- Madame Marie DELATTRE, Kayakiste, médaillée de bronze aux Jeux Olympiques de PEKIN, en 2008.

J'ai le plaisir, depuis des années, d'échanger avec Marie des relations cordiales et amicales.

Nous nous sommes connus sur la base de Canoë-Kayak de SAINT-LAURENT-BLANGY, où elle se préparait, pour ces Jeux Olympiques de PEKIN et ensuite dans la vie professionnelle.

Marie est une femme attachante, une sportive, discrète, à l'écoute de tous et surtout, elle ne vous laisse jamais indifférent, par sa connaissance du monde sportif.

Marie, merci pour ta présence.

VITRY-EN-ARTOIS a aussi la chance d'avoir des amateurs de marathon et courses pédestres, des Vitryens impressionnants, dans leur parcours sportif :

- Léone et Sylvain SMIDLIK.

Ils ont pratiqué pendant 20 ans la course à pieds, des courses pédestres de renommée :

- Marathon de 100 Kms de Belgique, Vendée et Bretagne.

Pour sylvain, en 1996, un engagement sportif exceptionnel, le marathon de New York, sur une distance précise et homologuée de 42 kms 195 mètres.

Aujourd'hui, pour l'allumage de la vasque vitryenne, notre choix s'est porté sur des sportifs passionnés qui ont su transmettre le goût et le plaisir de la pratique du sport, quelque soit la discipline.

Nous vous remercions, Marie, Léone et Sylvain de nous faire l'amitié de votre présence, en ayant accepté notre invitation.

Merci à notre collègue, Didier DAVOINE, Maire-Adjoint « Nouvelles Technologies, Sports » à sa commission communale, à sa responsable du service des sports, aux associations et à tous les acteurs d'avoir comme Didier, l'a imaginé :

**« VITRY, au rythme
des Jeux Olympiques et Paralympiques ».**

Didier, son but est de promouvoir la pratique sportive chez les jeunes autour des valeurs citoyennes et sportives qui caractérisent l'olympisme.

Saisir l'opportunité de ces jeux olympiques en 2024, avec un travail en amont très important, nouant de nombreux contacts avec les Associations, les Commerçants, les Artisans, les écoles, voire également des bénévoles, qui se sont proposés et mobilisés pour la réussite de cet événement local.

Un programme riche, diversifié, qui répond à l'ensemble des Partenaires locaux et notamment les écoles, mettant au 1^{er} Plan, notre Jeunesse.

Il s'adresse, de manière générale, à l'Intergénérationnel, avec de nombreuses épreuves, avec des parcours qui sillonnent notre Commune, nos quartiers, qui met en valeur notre Patrimoine.

Un véritable marathon d'animations sportives, de rencontres amicales et d'échange avec notre Population.

Un calendrier époustouflant d'activités qui a commencé le lundi 13 Mai pour se terminer le mercredi 21 août 2024.

Je ne doute pas que nous découvrirons pendant ces semaines, des futurs talents sportifs, avec la révolte de bonnes et d'excellentes performances, et pourquoi pas, suivre les chemins de Marie DELATTRE, de Léone et Sylvain SMIDLIK.

Rêvons d'une pépinière de futurs champions.

En votre nom, remercier Alexandre DUQUESNOY, Artisan Boulanger Pâtissier, en sa qualité de Président de l'Union Commerciale et Artisanale de VITRY-EN-ARTOIS, de s'être associé à cette belle aventure sportive.

D'avoir mobilisé ses collègues des différents commerces, donné de l'élan à cette belle manifestation auprès de leurs fidèles clients.

Je suis conscient et je le remercie de s'être engagé à nos côtés, du temps consacré, précieux dans leur activité professionnelle.

Ce partenariat UCAV et la Commune ne demande qu'à se poursuivre pour d'autres opportunités d'animations qui valorise l'économie locale.

Bien entendu, on ne saurait ignorer tout le travail de Communication, du Secrétariat des Elus, du récent Actus 5 et des différentes presses qui ont relayé ce programme qui nous réunit encore ce soir.

Ces jeux olympiques nous renvoient au 4 Avril 1896, le Français Pierre de Coubertin déclarait :

« Je proclame l'ouverture des Premiers Jeux Olympiques Internationaux
d'Athènes »

Et cette phrase, encore d'actualité aujourd'hui

« L'important, c'est de participer »

C'est l'exemple que nous donnons aujourd'hui dans notre Commune.

La Flamme Olympique, c'est le symbole du vivre ensemble, de tout ce qu'on peut espérer dans le monde.

C'est celui également de la fraternité, mis en lumière brillamment par les jeunes élus lors du festival organisé le 4 mai dernier.

Avec l'espoir et la conviction que cette édition 2024, des Jeux Olympiques à PARIS, nous offrira son lot de Champions Tricolores.

Vivent les Jeux Olympiques 2024.

Vive VITRY-EN-ARTOIS.